

MEDIO: PORTAL LA OPCIÓN

FECHA: 27/JULIO/2022

Evalúan con triple a finanzas del ayuntamiento

Chihuahua.- El alcalde de Chihuahua Marco Bonilla Mendoza presidió esta mañana evento en el cual se dio a conocer el desempeño financiero y calificaciones crediticias de Fitch Ratings y HR Credit Rating Agency.

Dieron a conocer que el ayuntamiento de Chihuahua es uno de los mejores evaluados a nivel nacional.

Las agencias Fitch y HR emitieron las calificaciones Crediticias AAA con perspectiva estable las más altas a las que pueden aspirar los gobiernos municipales y/o estatales.